

PREMIOS ADMIRABLES

Mario García Gil, jefe de Farmacia del Hospital de Fuenlabrada, es reconocido por su labor durante la pandemia

- *La Farmacia del hospital, junto con otros servicios, ha desarrollado el proyecto FUENCOVID para gestionar la información de los pacientes covid.*
- *Los Premios Admirables son unos galardones otorgados por Diario Médico y Correo Farmacéutico para reconocer en primera persona a los protagonistas del sistema sanitario.*

26-05-2021.- Mario García Gil, jefe del Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital Universitario de Fuenlabrada, ha sido galardonado dentro de la categoría de Farmacia en la I edición de los Premios Admirables organizados por Diario Médico y Correo Farmacéutico. Estos galardones tienen como objetivo identificar en primera persona a los protagonistas del año dentro del sistema sanitario nacional.

Con este premio se reconoce la trayectoria asistencial, docente e investigadora de los profesionales galardonados y, además, se resalta su implicación y aportación diferencial durante la pandemia causada por la Covid-19.

El acto de entrega de estos galardones ha tenido lugar este martes, 25 de mayo, en Madrid durante el XXIX Aniversario de Diario Médico y Correo Farmacéutico. “Para mí este premio es una responsabilidad porque cualquiera de mis compañeros de equipo y de otros hospitales podrían estar recibiendo este premio y yo me siento muy halagado. destaca Mario García Gil, jefe del Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital Universitario de Fuenlabrada.

Asimismo, García Gil ha puesto de manifiesto la importancia de la farmacia hospitalaria y del trabajo en equipo: “Me gustaría que este premio actuara como un altavoz para valorar al farmacéutico de hospital y al colectivo de técnicos de farmacia que nos ayudan a poder estar cerca del paciente y colaborar con los médicos y enfermeras para poder aportar salud a los pacientes”.

Proyecto FUENCOVID

Con respecto a la aportación de la Farmacia del hospital en el último año, una de las iniciativas más destacables ha sido el proyecto FUENCOVID, donde también están

integrados los servicios de Medicina Interna, Laboratorio, Urgencias, Radiología y Diagnóstico y Sistemas de la Información. De hecho, este trabajo ha sido liderado tanto por García Gil como por José Manuel Ruiz Giardin, médico internista, y Luis Lechuga Suárez, técnico informático.

Este proyecto consiste en una plataforma llamada I2D2 donde automáticamente se almacena información sobre los pacientes Covid y, a través de tecnología Big Data, permite al profesional sanitario trasladar preguntas a la plataforma y obtener información.

Además, los datos que genera este sistema permitirán establecer nuevas líneas de investigación en distintos equipos del hospital. De hecho, debido a las posibilidades que ofrece esta plataforma está previsto extender el proyecto FUENCOVID a otros servicios y áreas del hospital.